



Sherbrooke, le 15 mai 2017

Rapport vice-présidente administrative

Bonjour à tous,

Je suis à ma deuxième année à titre de vice-présidente administrative et je peux vous dire que nous ne chômons pas! Le mandat principal de vice-présidente administrative est le dossier des lauréats, et non le moindre!

Comme vous le savez, les lauréats, c'est un gros dossier pour tous. Que se soit vous, les clubs, vous avez travaillé fort pour comptabiliser toutes les données de vos patineurs, pour me rendre vos dossiers complétés à la date limite. Surtout, je m'excuse pour les changements de dernières minutes que je vous ai fait subir.

Nous avons réussi à faire une superbe soirée pour tous ces lauréats et lauréates qui se sont démarqués tout au long de la saison 2016-2017. Lors de cette soirée, l'ARPAE a distribué plus de 200 trophées et a versé des bourses pour un total d'environ 6300\$ aux patineurs et patineuses de compétition. Nous avons eu de bons commentaires pour cette soirée.

Merci à tous d'avoir contribué à son succès.

De plus, cette année, j'ai pris le dossier du spectacle régional avec la précieuse collaboration de Karine Lagueux. Étant toutes les deux novices dans ce dossier, nous pensons que nous nous sommes quand même bien débrouillées avec le travail que cela impliquait (préparation et envoi des formulaires, programme souvenir, recherche de bénévoles, cahier de l'annonceur, horaire de pratique, ordre de passage, logistique, etc.) Merci au CPA Magog pour leur hospitalité pour la tenue du spectacle régional.

Je sou mets mon rapport pour approbation.

Andrée Goupil
Vice-présidente administrative
ARPAE